

# *La Colombie cherche à parvenir à une solution totale et définitive au conflit colombien*

---



Bogota, 13 mai (RHC-PL)- L'avocat Humberto de la Calle a déclaré que la rencontre qui s'est récemment tenue à La Havane entre les plus hauts dirigeants des Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple (FARC-AP) et l'Armée de Libération Nationale (ALN), a eu pour objectif de trouver une solution définitive au conflit colombien.

Humberto de la Calle a expliqué que l'intégration de l'ALN au processus de pacification correspond aux attentes de la société vénézuélienne et il a confirmé que le président colombien Juan Manuel Santos et les pays garants des négociations ont contribué à ce que Timoleón Jiménez, le dirigeant des FARC-AP, et Nicolás Rodríguez, de l'ALN, se réunissent dans la capitale cubaine.

Le représentant du gouvernement a précisé qu'au cours de cette réunion, l'ALN a pris connaissance de l'avancée des négociations entre les FARC-AP et le gouvernement visant à parvenir à une fin de conflit.



**Radio Habana Cuba**